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意見交換会実施報告書 

 

開催日時 
平成２９年１１月２１日（火） 

午後６時３０分 ～ 午後８時０１分 

開催場所 平公民館 学習室 

出席議員 

降旗 達也 （責任者・記録者）  二條 孝夫 （司会者） 

松島 吉子 （説明者）      栗林  学 （記録者） 

堀  堅一 （説明者）      神社 正幸 

参加者数 ４人 

報告内容 

・平成２８年度決算の概要及び事務事業評価について 

・自治会からの陳情の取り扱いについて 

・昨年度の意見交換会における課題等について 

内容 

（要望提

言等） 

 

情報発信の在り方について 

○発言 

大町には、地域の魅力がたくさんある。各地のお祭りやイベントなど情

報発信力が不足している。積極的な情報発信をしてほしい。 

 

★回答 

地域の情報を集約する仕組みの構築や情報発信の一元化、ＳＮＳなどを

活用したタイムリーな情報発信をするために、抜本的な見直しを図るよう

行政側に強く伝える。 

【行政へ送付】 

 

意見交換会の在り方について 

○発言 

今回の意見交換会は、話しやすい環境であった。地区別など従来の形式

にこだわらず、いろいろな手法を検討していただきたい。 

 

★回答 

地区に限らず、子育て世代、職種や団体、開催時期や時間なども検討し

たい。所管する政策調整委員会において調整する。 

なお、現在でも意見交換会は、ご要望より開催しています。 

【議会で検討】 

 

商店街の活性化について 

○芸術祭が開催されたが、商店の積極性に差が感じられた。 

お客様を迎え入れるための工夫が必要だと思う。 

 

★回答 

 芸術祭の開催により市民の意識が変化してきている。芸術祭の途中から

ではあるが、商店街も休日営業を行うなど改善がみられた。 

 商店の自発的な取り組みが向上、継続されるよう、市、観光協会、商工

会議所などを通じて、各商店の連携により、地域の活性化につながるよう、
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行政側に働きかける。 

【行政へ送付】 

 

企業誘致について 

○意見 

高速道路がなければ企業も進出してこないその対策は。 

 

★回答 

主要道路については、松本糸魚川連絡道路があり、県において調査を実

施している。市も産業立地推進室において、誘致活動を展開している。 

【完結】 

 

北アルプス国際芸術祭について 

○意見 

芸術祭の感想など話し合える場がほしかった。 

 

★回答 

まちづくり交流課及び国際芸術祭実行委員会に伝える。 

【行政へ送付】 

 

議会だよりについて 

○意見 

議会だよりが１６７号から全面的にリニューアルされた。 

掲載されている議員の写真が大きすぎると感じた。 

 紙面の使い方を工夫してはどうか。 

★回答 

 議会だより編集委員会で編集しており、委員会で検討する。 

【議会で検討】 

 

 

おたんじょ桜事業について 

○意見 

 おたんじょ桜は、子どもの健やかな成長を祝うためにも継続するべきで

ある。議員にも植樹作業など積極的に参加してほしい。 

 

★回答 

 おたんじょ桜事業は、議員発議で条例制定されたものであり、積極的に

参加するよう努める。 

【完結】 

その他 

特記事項 

 

 

 

 


